

## 9月1日（木） 始業式 校長式辞

いよいよ2学期が始まりました。今日は、さわやかな気分で登校できましたか。

ところで、校門のところであいさつをしていたら、「顔つきが変わったな」「背が伸びたんじゃないかな」と感じる人が何人もいました。40日間会わないうちに体が大きくなったようです。心の方はどうですか。夏休み中の経験で、心もちょっと成長しているといいですね。

さて、夏休み中にリオデジャネイロオリンピックがありました。テレビで見た人は…たくさんいますね。日本の選手も外国の選手もみんながんばっていました。初めて見るスポーツもあったと思います。「おもしろそう」と思ったり、「やってみよう」というスポーツがあった人もいると思います。

終業式に紹介した人を覚えていますか。レスリングの吉田沙保里選手です。残念ながら4連覇を達成することはできませんでした。悔しかったと思います。勝負の世界は厳しいなあと思いました。でも、がんばって勝つことの次にいいことは、がんばって負けること。一生懸命がんばって、結果は様々ですが、みんなも目標を持ってがんばって欲しいと思います。

さて、今日から2学期が始まりました。さっきから気になっていると思いますが、友だちが一人増えて154人になりました。校門のところで見ていると、ちょっとけがをしている人もいたようですが、夏休み中は大きなけがもなく、今日みんなが元気に登校してくれたことをとってもうれしく思います。2学期は1番長い学期です。いろいろな行事もあります。4・5年生の人は、すぐに野外教室がありますし、6年生の人たちは修学旅行があります。また、社会見学もあります。目標を持ってがんばって欲しいと思います。

